

Le CNRS au cœur des relais pour ses 80 ans

Otelo, CRGP, ATILF, INIST, IJL2, Géoressources, LORIA, EMlex... Dans ce paysage des acronymes propres aux laboratoires nancéiens rattachés au CNRS, solution et résolution font souvent bon ménage. Alors lorsque se lève l'idée d'effectuer la course Ekiden pour fêter les 80 ans du CNRS, douze équipes sortent des labos sur l'initiative de Laurent Gobert, rattaché EMlex. « Ici c'est du hors-contexte, les gens se voient avec un autre regard. Lorsque j'ai lancé une petite devinette sur le chrono de leur collègue Polo lorsqu'il était plus jeune, dans les années 80 (NLdr : Paul Allé, rattaché hier à l'équipe de Cristallographie). Il était tout étonné sur 10 km, on m'a dit Paul Allé ? 28'47 ? non ! »

Et avis unanimes, sur ce marathon en relais, la thermochromie, le système de cyberphysique, ou autre la Cristallographie ne leur ont été d'aucun recours, " C'est aussi l'occasion de casser le



Casquette noire et sentiment du devoir accompli. Pour ses 80 ans, le CNRS est venu en nombre avec 12 équipes.

Photo ER/Maxime SCHLERET

mythe de la barbe et la blouse blanche mais aussi d'échanger entre nous. Entre labo, on ne se connaît pas nécessairement « reprenait Virginie Galtier, runneuse occasionnelle, qui avait mis les systèmes de cyberphysiques en aparté. D'autres avait effectué pendant deux mois une réathlétisation et y on pris goût : » Après ceci, je suis d'abord fière,

mais je compte aussi réinvestir et continuer « savourait rougie d'effort Cécilia Klespert (Otelo) au terme du troisième relais où sa collègue Catherine Pierson savourait cet effort commun : » J'ai fait ce que j'ai pu avec mon genou, mais pour l'ambiance cela restera un souvenir ". A 80 ans cette année, le CNRS promet d'en servir quelques autres.